

# **HECHOS RELEVANTES**

Período desde el 01 de enero de 2010 al 31 de marzo de 2010

### a) 05 de enero 2010:

Con esta fecha quedo formalizado un aumento del capital social estatutario de nuestra filial Socovesa Ingeniería y Construcciones S.A. por la suma de \$4.727.560.472.-, íntegramente suscrito y pagado, en virtud de lo cual el capital de la filial referida queda en la suma de \$12.447.731.762.-

El objetivo del referido aumento de capital fue consolidar la situación patrimonial de la filial y permitir la posterior constitución de dos nuevas filiales dependientes de ella, que se denominarán Socoicsa Construcción S.A. y Socoicsa Montajes S.A., cuya finalidad será abordar en forma segmentada el área de ingeniería y construcción.

La constitución de estas nuevas sociedades fue prevista para el primer trimestre de 2010; cada una de ellas tendrá un capital de UF.100.000.-, el que deberá ser pagado dentro del plazo máximo de 3 años previsto en la ley.

Se estima que durante 2010 las sociedades a constituir no reportarán resultados relevantes, tomando en consideración el período de organización y puesta en marcha que se implementará en dicho ejercicio.

#### b) 19 de enero 2010:

Con esta fecha, el Directorio de la Sociedad acordó una serie de materias relacionadas con la implementación de las nuevas normas de gobiernos corporativos establecidas en la Ley Nº 20.382 y en las circulares y oficios circulares emitidos al efecto por la SVS. Al respecto, se informó lo siguiente:

- 1. <u>Comité de Directores</u>: El Directorio tomó conocimiento de las declaraciones juradas de directores independientes, remitidas con anterioridad a la sesión por los señores José Cox Donoso y Juan Andrés Fontaine Talavera. En mérito de lo anterior, el Directorio acordó por unanimidad nombrar como miembros del Comité de Directores, a contar del 20 de Enero de 2010, a los señores:
- José Cox Donoso;
- Juan Andrés Fontaine Talavera; y
- Justino Negrón Bornand
- 2. Política general sobre operaciones ordinarias habituales del giro social con partes relacionadas: En cumplimiento a lo establecido en la letra b) del inciso segundo del Art. 147 de la Ley Nº 18.046 sobre Sociedades Anónimas, el Directorio acordó por unanimidad la emisión de la "Política sobre Operaciones Ordinarias Habituales del Giro de Socovesa S.A." (la Política), teniendo en especial consideración que las operaciones descritas en la política aprobada, se desarrollan periódica y habitualmente por la Sociedad.

Del mismo modo, el Directorio acordó aprobar la ejecución de las operaciones con partes relacionadas descritas en la Política, para todos los efectos legales pertinentes.



En concordancia con lo anterior, la unanimidad de los directores asistentes acordó instruir a la administración para que una copia de la Política aprobada quedase a disposición de los accionistas en las oficinas de la Sociedad y en su sitio de internet.

3. <u>Otros Acuerdos</u>: Se tomaron acuerdos respecto a la grabación de sesiones de Directorio, la custodia de libros, nómina reservada de proveedores, clientes y competidores, y a las operaciones de acciones por personas relacionadas.

## c) 02 de marzo 2010:

Con esta fecha se hizo efectiva la renuncia al cargo de Director de Socovesa S.A. presentada por el señor Juan Andrés Fontaine Talavera, quien en consecuencia, también dejó de ser miembro del Comité de Directores de la Sociedad. Su eventual reemplazo fue abordado en la próxima Sesión Ordinaria de Directorio.

## d) 30 de marzo 2010:

En Sesión Ordinaria de Directorio de esta fecha, se acordó citar a Junta Ordinaria de Accionistas a celebrarse el día 29 de Abril de 2010 a las 9:30 horas.

Al 31 de marzo de 2010 no existen hechos relevantes o esenciales que informar